

## Oración para el mes Dominicano por la Paz en Camerún

### Canción

*Danos la Paz*

[Salomé Arricibita](#)



### Bienvenida

Nos juntamos a rezar en este mes dominicano de la paz, por Camerún, con el lema verdad y justicia por una paz duradera. Le pedimos a Dios que nos ayude a ser constructores de paz, promotores de justicia y verdad para hacer realidad su proyecto de amor, esperanza y fraternidad. "De las espadas forjarán arados; de las lanzas, podaderas. No alzará la espada pueblo contra pueblo, no se adiestrarán para la guerra". (Is 2,4).

### Rezo por una paz duradera en Camerún (a dos coros)

Oh Dios Trinidad, Señor de la Paz,  
quieres que tus hijos vivan en concordia  
y fraternidad.

Te rogamos que escuches nuestros  
gritos por Camerún y su pueblo

que necesitan la Paz en la Verdad y la Justicia.

Envía tu Espíritu Santo para arrancar las raíces de la discordia, la división, la violencia, el odio, la corrupción, la injusticia y todo lo que no honra la dignidad de la persona humana.



Que se callen todas las armas de destrucción de la dignidad humana para hacer lugar a todas las armas que restauran al hombre creado a tu imagen y semejanza.

Da a cada creyente la valentía de ser instrumentos de paz verdadera, a cada ciudadano de trabajar por la reconciliación y la confianza, y a los dirigentes de tomar decisiones justas y duraderas para que llegue en la esperanza un mundo de alegría, de

verdad, de justicia y de Paz en el amor y la unidad.

Te lo pedimos por Jesucristo, Príncipe de la paz para siempre.

¡Amén!

### Canción

*Alégrese - Preocúpense*

[Luis Guitarra](#)



### Las Bienaventuranzas son el camino para la Paz

En aquel tiempo, viendo Jesús la muchedumbre, subió al monte, se sentó, y sus discípulos se le acercaron. Y tomando la palabra, les enseñaba diciendo: «Bienaventurados los pobres de espíritu, porque de ellos es el Reino de los Cielos. Bienaventurados los mansos, porque ellos poseerán en herencia la tierra. Bienaventurados los que lloran, porque ellos serán consolados. Bienaventurados los que tienen hambre y sed de la justicia, porque ellos serán saciados. Bienaventurados los misericordiosos, porque ellos alcanzarán misericordia. Bienaventurados los limpios de corazón, porque ellos verán a Dios. Bienaventurados los que trabajan por la paz, porque ellos serán llamados hijos de Dios. Bienaventurados los perseguidos

por causa de la justicia, porque de ellos es el Reino de los Cielos.

Bienaventurados seréis cuando os injurien, y os persigan y digan con mentira toda clase de mal contra vosotros por mi causa. Alegraos y regocijaos, porque vuestra recompensa será grande en los cielos». (Mt 5, 1-12a)

### Canción

*La Voz del Silencio*

[Salomé Arricibita](#)



### Vídeo

[Testimonio hna Marie Claire](#)



### Reflexión y compartir

Música de fondo mientras leemos la reflexión y durante el compartir:

[Canto de Taizé "Dona la pace"](#)



Y nosotros, ¿qué podemos hacer? ¿Qué podemos hacer si las decisiones que conducen a la guerra se toman en lugares tan alejados de nosotros, y en los que no tenemos ninguna influencia? ¿Realmente, no podemos hacer nada? Podemos, en primer lugar, crear clima de paz, de justicia y de solidaridad en nuestras actuaciones cotidianas. Intentar resolver los conflictos a través del entendimiento y no a través de la agresividad, ser capaces de ponernos en la piel del otro y entender sus razones, no pretender tener siempre la razón y ser capaces de ceder, buscar siempre el bien con los más vulnerables. [Pausa]

Podemos, también, estar atentos a lo que ocurre en el mundo, muchas veces silenciado, estar bien informados, crear opinión a nuestro alrededor a favor de la paz y la justicia, y ejercer presión sobre nuestros gobernantes. Eso significa hablarlo con los que tenemos cerca, y también participar en actos públicos que se realicen sobre estos temas. [Pausa]

Podemos aportar nuestra ayuda económica para todos aquellos que sufren las consecuencias de la guerra, la violencia o la pobreza, para que su situación sea algo menos dolorosa. [Pausa]

Y podemos, finalmente, hacer lo que ahora estamos haciendo: rezar. Rezar individualmente, cada uno, cada día. Y rezar juntos, aquí, hoy, con toda la fuerza de nuestro corazón y de nuestra alma. Compartir con Dios nuestro Padre ese

anhelo que tenemos de trabajar por un mundo solidario y en paz, un mundo justo, un mundo en el que todos podamos sentirnos felices y libres. Orar a Dios, y hacer de esta oración un clamor para que el proyecto de su Reino, ese proyecto por el que Jesús murió, se abra paso en nuestra historia humana.

[Pausa]

### Canción

*En Espíritu y en Verdad*

[Grupo Ixcís](#)



### Peticiones

Por Camerún, su gente y gobernantes, que trabajen por el bien común y el cese de la violencia y paren los abusos de unos contra otros. **Te lo pedimos Señor.**

Por las víctimas de la guerra y de todos los tipos de violencia, por los secuestrados, por los que no tienen lo necesario para vivir dignamente, por los que sufren a causa de la corrupción, que encuentren en nosotros una mano amiga. **Te lo pedimos Señor.**

Por la unión de las religiones, que alcen la voz por la justicia y la paz entre todos los pueblos y en especial entre los más empobrecidos. **Te lo pedimos Señor.**

Por la Iglesia y la Familia Dominicana en Camerún, que sean portadoras de esperanza y construyan el Reino de Dios siendo signos visibles del Evangelio y la fraternidad, promoviendo el diálogo, la escucha, el perdón y el entendimiento.

**Te lo pedimos Señor.**

[Se pueden añadir más peticiones]

## Padrenuestro

### Gesto de Paz

Jesús, el día de Pascua, se presentó en medio de sus discípulos y los saludó diciendo: “Paz a vosotros”. Es su don, el don que nosotros debemos extender. Cada vez que celebramos la Eucaristía, antes de comulgar, hacemos un gesto de amistad y reconciliación mutua que nos recuerda nuestro compromiso con esa paz. Sería falso, darnos la paz y no trabajar para hacerla realidad en nuestra vida cotidiana y en la vida del mundo entero, poniendo a contribución todas nuestras posibilidades, que a menudo son más de las que imaginamos. Por eso hoy, con toda la intensidad, con toda la fe y con toda la esperanza, démonos fraternalmente la paz.

### Canción

*One day*

[Matisyahu](#)

